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宇美町地域コミュニティフォーラムを
開催しました！

２月２７日（土）１９時から、中央公民館大ホールにて、
「宇美町地域コミュニティフォーラム」を開催し、福岡
教育大学教授井上豊久氏による講演、原田小学校区
コミュニティ運営協議会・桜原小学校区コミュニティ
運営協議会の両会長による地域コミュニティ活動の
事例発表、町長および活動者の方々によるパネルディ
スカッションが行われました。町ホームページ
（http://www.town.umi.lg.jp/site/community/commu
nityforum2.html）に当日の発表資料などを掲載してお
りますので、ぜひご覧ください。

先月号についてのご質問にお答えします！

Ｑ　区長がいなくなるのですか？
Ａ　区長は非常勤の特別職公務員ではなくなりますが、新た
に自治会長となり、これまでの区長と同様、地域のまとめ役お
よび町と地域とのパイプ役を務めます。
Ｑ　長年続いてきた「行政区長制度」を廃止すれば、区長の
なり手がますますいなくなるのではないですか？
Ａ　近年、福岡県内でも、「行政区長」「町世話人」「行政連絡
員」といった非常勤の特別職公務員制度を見直す自治体が増
えています。これらの自治体では、区長（自治会長）個人ではな
く自治会組織に対して行政の事務を依頼、委託することで、区
長個人の負担が軽減していることから、宇美町においても、
区長のなり手不足という課題の解決策の一つになると考えて
います。また、町は、この課題以外にも、行政区（自治会）にお
いて、役員のなり手不足や未加入世帯の増加等の様々な課題
が生じていると認識しており、今後、その解決に向け、地域コ
ミュニティと町が一緒に取り組んでいく必要があると考えて
います。
※「みんなでつくろう！元気な地域コミュニティ」のバック
　ナンバーは町ホームページ
（http://www.town.umi.lg.jp/site/community/）でご覧になれます。当日は２００名を超える来場者がありました
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平成28年
宇美町消防団交替式が
行われました

◆ 宇美町食育・地産地消推進計画を策定しました
◆ ファミリー・サポート・センター講習会のお知らせ
◆ 第37回「宇美町民文化のつどい」開催のお知らせ
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ふる里の山へ登ろう！
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